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Medellín, 25 de noviembre de 2020 

 

CONSEJO DIRECTIVO 

CORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTAL 

REUNIÓN 343 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Verificación de Quórum 

Asistentes: 

 

Francisco Molina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente 

Jairo León Zapata Martínez, Director Corporación Académica Ambiental, Secretario 

Diana María Gutiérrez García, Asistente Vicerrectoría de Extensión  

Juan Gabriel Piñeros Jiménez, Representante de los Grupos de Investigación 

Astrid Eliana Cuartas Cuartas, Representante de las Facultades 

Jorge Eduardo Ceballos Betancur., Representante de Entidades Externas, Parques Nacionales Naturales 

de Colombia 

 

Invitados: 

 

Paula Andrea Urán Carmona, Coordinadora de Investigación, Posgrados y Relaciones Internacionales 

Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado 

Jenny Leal Flórez, Coordinadora Programa Ciencias del Mar  

Adriana Milena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programas Área de Turismo 

Liliana María Henao Franco, Coordinadora de Extensión 

Margarita Melissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua 

Deisy Mabel Cardona Chalarca, Coordinadora Administrativa  
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Eliana Calvachi Hernández, Comunicadora 

 

Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud de la Emergencia 

Nacional actual por la Covid-19. 

 

Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir. 

 

2. Lectura y aprobación del Acta anterior 

Se hace lectura del acta 342. Se aprueba 

  

3. Informe del Director 

Realización del evento de País en País del 3 al 6 de noviembre, se participó en el Bajo Cauca con 2 

conversatorios cuya propuesta salió desde la Corporación Académica Ambiental. 
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Seminario de Regionalización cuatro ejes temáticos en la parte inferior. Cierre el viernes acompañando 

el conversatorio con la experiencia de la Universidad de Antioquia desde su regionalización como eje 

temático con el Rector John Jairo Arboleda Céspedes. 
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Participación de manera virtual en Junta Directiva y Asamblea Delegataria del Instituto de 

Investigaciones Ambientales del Pacífico. 

 

 

Participación en entrega de resultados y acuerdos para la sostenibilidad de mosaicos de conservación y 

uso sostenible, en el cual participaron 8 personas 6 de ellas de la Universidad. 
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Participación en Foro Oportunidades de investigación en conservación y manejo de áreas protegidas 

con la asistencia de docentes e investigadores creando inquietudes favorables de cómo hacer uso del 

convenio. Para la prórroga del convenio se sugiere uno nuevo por parte de Asesoría Jurídica con 

posibilidades más amplias de docencia y desarrollar extensión a nivel nacional. 
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Participación en Simposio virtual Compartamos los saberes adquiridos sobre la conservación de la 

Biodiversidad del convenio BIO UdeA-EPM, con nutrida asistencia por parte de las dos instituciones. 
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X Jornadas Internacionales de Celebración DMO realizado con la Universidad CES, Corporación 

CEMarin y la Universidad de Antioquia, las instituciones estuvieron de acuerdo con que se realizara de 

manera virtual. 
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Diplomado con la Universidad Pedagógica Nacional se ralentiza el proceso por definir costos y que 

plataformas se van a utilizar. 

 

 

4. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados 

Aval para la docente Mónica María Zambrano quien postula la propuesta “Monitorio costero de variables 

oceanográficas usando vehículos de superficie autónomos (USV) y tecnología de industria 4.0” a 

convocatoria Minciencias 890, para el fortalecimiento de CTeI en instituciones de educación superior (EIS) 

públicas 2020. 
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Aunque se hizo segunda ampliación del calendario de inscripción para posgrados a la fecha no se cumple 

con el cupo mínimo, se tienen 5 inscritos 2 de ellos con descuento. El profesor Juan Gabriel sugiere planear 

una cohorte con lo mínimo, ya que por la situación de pandemia hay una alta incertidumbre general y se 

deben buscar mecanismos de financiación, becas, mecanismos que aporten sostenibilidad para que los 

procesos formativos no se paren y constituyan apoyo para los estudiantes pues la universidad sigue viva. La 

coordinadora Paula Urán explica que en algunos casos la Unidad Académica puede asumir el déficit 

financiero de abrir la cohorte con un número menor de estudiantes pagando tarifa plena, siempre y cuando 

la situación lo permita, tema a discutir una vez se cierre la inscripción y se tenga el balance de inscritos. Se 

esperan mínimo 8 con pago de matrícula completa, los cuales permitirían según la resolución de apertura 

aplicar descuentos, solo si se alcanza el número mínimo planteado.   
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El Consejo Directivo aprueba. 

 

5. Informe de la Coordinación de Pregrados 
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El Consejo Directivo aprueba. 

  

 

 

6. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua 
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7. Varios 

 

● Para las contrataciones de cátedra se solicita autorización de incrementos y exención de posgrado.  (Ver 

anexo) 

 

Siendo las 15:00 horas se da por terminada la reunión. 

 
 

        

FRANCISCO MOLINA PÉREZ  JAIRO LEÓN ZAPATA MARTÍNEZ 

Presidente     Secretario   
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El Consejo Directivo aprueba. 


